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１． 比  嘉  徳  雄  議員 一般質問要旨 
（１）国道３３１号線より東部清掃までの道路について 

① 三ヶ所の未買収部分の経緯についてお聞かせください。 

② 今後の対策はどう講じていく考えか。 

 

（２）水道事業について 

① ２３年度の有収率は何パーセントですか、有収率１パーセントアップで 

料金収入はどれほどの額か。 

② 他市町村並みの料金にするには有収率は何パーセントが必要と思われますか。 

③ 有収率アップのためにどういう対策をたてたらよいか。 

 

（３）監視カメラの設置について 

    本町も重要ポイントに監視カメラを設置したほうがよいのでは。 

 

（４）エイサーに補助金を 

    エイサーを実施している区に補助金を出すことができないか。 

 

答弁を求める者   町  長  教育長 

 

 

 

２． 上 原 晃  議員 一般質問要旨 

（１）大綱曳まつりについて 

  ① まつり会場の日韓親善交換競技大会（角力）はどのような考えで取り組み 

その予算の配分はどのようになっていますか。 

  ② 大綱曳大阪大正区への各担当、人員の派遣、割当てはどのように取り決めされた

のか、その予算の内訳はどのようになっていますか。 

 

（２）サザン協について 

    現在の進捗状況はどのようになっていますか。 

 

 

（３）役場の各部署、各課の窓口対応について 

  ① うるま市の取り組み方（窓口業務の民間委託）をどのようにお考えですか。 

    （多くの市民から窓口対応が好評である） 

  ② 将来、先進地のように取り入れる考えはありますか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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３． 津 波 弘  議員 一般質問要旨 

（１）上の森公園の複合施設建設について 

① 最大の目的はなんですか。 

② スケジュールはどうなっているか。 

  ③ 事業費、規模、工程は。 

  ④ プールの設置はできないか。 

  ⑤ 太陽光パネルの設置及び雨水の再利用可能か。 

  ⑥ 健康増進のためのトレーニング機器の設置は。 

 

（２）マリンタウン水路周辺の関連整備について 

① 水質はどうなっているか。 

② 旧市街地側の護岸工事の工程は。 

③ 与原側の整備の予定はどうなっているか。 

 

（３）行政区の統廃合はどうなっているのか 

    進展しているか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

４． 喜 屋 武 一 彦  議員 一般質問要旨 

（１）財産管理について 

  ① 現在、与那原町所有の土地はどの程度あるのか（里道を含めず）。 

  ② 公共事業・農協跡地を含め土地取得の際、等価交換の活用をやるべきかとか思う

が。 

 

（２）道路拡張について 

  ① 避難施設を含めた複合施設の予定があるがそれを生かすために、商工会下方から

下りの道路拡幅が必要だと思うが。 

  ② 浜田区から大見武に上がる道路の拡幅の予定はないか。 

 

（３）危機管理態勢について 

  ① 災害等が発生した前提のマニュアルは。 

  ② インフルエンザ等で出勤できない場合の各課における人員体制はどうなっている

のか。 
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（４）安心安全な街づくりについて 

   ① 防犯カメラの設置により事故、事件、犯罪の未然防止が考えられるが設置の考

えはないか。 

   ② 小学校・中学校・保育園への不審者侵入防止、抑止、警告等、未然防止の意味

からも必要と思うが。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

５． 当 真 聡  議員 一般質問要旨 

（１）やんばる船について 

  ① 寄贈内容の変化について。 

  ② それに伴う今後の利用計画変更は。 

  ③ ６月定例での補正２，０００万円の動向は。 

 

（２）パークゴルフの運営、管理について 

  ① ４月利用開始に向けての現状について。 

  ② 認定に向けての状況について。 

 

（３）最近の教育委員会の動向について 

  ① 職員懲戒について。 

  ② 管理職の立場は。 

  ③ メンバー構成は。 

 

（４）祭り花火について 

   どうして会場から見えないのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長  

  

６． 仲 里 司  議員 一般質問要旨 

（１）職員のスキルアップについて 

    具体的な方法及び達成状況のチェックは。 

  

（２）町総合計画について 

  ① その後どうなっているか。 

  ② 法律との関係は。 

  ③ 一括交付金事業との関連は。 
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（３）一括交付金の活用について 

  ① 事業と予算を確認したい。 

  ② どのようにして、事業メニューを募集し選択したか。 

  ③ 維持管理費はどれくらいか。どのように費用を考えるか 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

７． 識 名 盛 紀  議員 一般質問要旨 

（１）国道３２９号線バイパス事業について 

① 大見武区からの要望（バイパス通過により切断される農業道路、拝所（ヤマグワ

ー）、御門口（ウジョーグチ）、大石（ウフーシ））等の進捗状況はどうなっているか。 

② 大見武集落センターは広域避難場所に指定されており防火用水、生活用水は不可

欠で水資源確保のために施設整備が必要だと考えるが。 

③ 農業振興を図るためには灌漑用水を確保し、遊休地の再生、後継者の育成が重要

であり、そのための貯水施設の整備を国に要請すべきではないか。 

 

（２）ＬＲＴ導入によるまちづくりについて 

  ① 可能性調査（採算も含めて）の予算を計上すべきではないかと考えるが。 

  ② 沖縄県総合交通体系基本計画での与那原町の位置づけはどのようになっているか。 

  ③ 第４次総合計画の基本計画にＬＲＴ等による新たな公共交通システムの確立と明

記されており、早急に実施計画を策定し県と調整すべきではないか。 

 

（３）教育行政について 

   給食センターの職員が新型インフルエンザの疑いで、出勤停止となり給食に支障を

きたしたとの事ですが、どの様にして対応したのか。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

８． 田 中 直 子  議員 一般質問要旨 

（１）学校教育について 

  ① 電子黒板導入について 

  ② マルチメデヤデイジー導入について 

発達障害児、発達が気になる児童、読むのが苦手な子、生徒の学習支援としてデイ

ジー図書を導入できないか見解をお伺いします。 

 

（２）障がい者福祉について 

   オスメイトトイレの設置について 
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（３）雇用対策について 

    町内雇用支援として、雇用創出事業の取り組みについてお伺いします。 

 

（４）交通安全対策について 

  ① 親川通り仲村菓子店前の十字路に停止線、カーブミラー設置について 

  ② 板良敷沿岸線から国道へ抜ける道路の案内標識について 

（旧農協倉庫後 佐藤アルミ建材前） 

  ③ 東浜ファマーズ前の十字路に信号機設置についてお伺いします。 

 

（５）行政サービスについて 

    正面玄関横に受付案内のカウンターの設置についてお伺いします。 

           

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

９． 我 謝 孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）オスプレイ配備について 

  ① なぜ欠陥機と呼ばれているか。  

  ② 音量はどうなるか。 

  ③ 町長の考え方と、町としての今後の取り組みは。 

  

（２）県営住宅の設置について 

  ① マリンタウンプロジェクトの県営高層住宅建設はどうなっているのか。 

  ② 全国に比べて県営住宅の数はどうなっているか。 

  ③ 町内のアパート、借住宅の数と空室数。 

 

（３）墓地基本計画の整備について 

    作業の進捗は。 

 

（４）町のシンボルについて 

  町魚、町鳥を設定してはどうか。 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長   
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１０． 山 口 修 一般質問要旨 

（１）与那原大綱曳きの大阪市大正区からの招致要請事業について中間総括を求める 

   ① 事業費総額は、全体でいくら掛かったのか、項目別に提示。 

   ② 大阪市大正区からの招致費用としていくら出ているのか、与那原町に経費と 

    していくら入っているのか。 

   ③ この事業での問題点や反省点はなかったのか。 

   ④ 平成１６年の派遣以来、再び関西圏での沖縄・与那原町の名声は上がったと思 

    うが、執行部はどのように総括しているのか。 

 

（２）与那原町の行財政改革への取り組みについて、具体的な見解を求める 

   ① 現在までの取り組みについて説明を求める。 

   ② 今後の目標はどうなっているのか、課題は何か。 

   ③ 基金への影響と積み立てはどのようになるのか、問題点はないのか。 

 

（３）役場や関係施設等へのクレーム対応について 

   ① クレーム対応は、各課・各施設では誰が対応しているのか。 

   ② 役場正職員が対応するのが本来の姿であると考える、にもかかわらす臨時職員 

    等の方が対応しているとも聞くがどうなっているか。 

   ③ 正職員は、その職務の重さについて認識を改めるようにしなければならないと   

    思う、当局幹部職員は、どのように対応するか。 

 

（４）ＬＲＴ問題について 

  ① 町当局は、このＬＲＴ事業を強く訴えている、この事業が実施できた場合、年間 

   の町負担総額をいくらぐらいかを考えているのか。 

  ② どれくらいが町民が納得する負担と考えているのか。 

  ③ 町財政に及ぼす影響はどのようになるのか、廃止ないしは縮小するような事業が

でてくるのか、考えているか。 

 

 

答弁を求める者  町長  教育長 

 

 

１１． 城  間  盛  光 議員 一般質問要旨 

（１）一括交付金事業の与那原町観光交流施設等整備事業について 

  ① 事業の必要性。 

  ② 事業の効果。 

  ③ 運営の見通し。 
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（２）南葬場建設について 

  ① 土地の購入金額等地主との対応はどうなっているのか。 

  ② 場合によっては当初の事業計画や場所等含め見直しも必要ではないのか。 

 

（３）県のニーズ調査に基づいた県有地のゾーニング案について 

  ① 県の方からは提案されたのか。 

  ② 町としての方針は決定されたのか。 

 

（４）待機児童対策について 

  ① 公社の留保資金（約３億６千万）を活用して東浜地区に保育施設を造る考えは 

ないのか。 

  ② 施設を建設する場合の対応すべき課題はどういった事があるのか。 

  ③ 町有地（学校用地）の用途見直し等含めて建設に向けた検討が出来ないのか。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 

１２． 糸 洲 朝 光 議員 一般質問要旨 

（１）防災について 

① 最新の地震情報でのシュミレーションで与那原町における潮位はどのぐらい予想

されているのか。 

② 自主防衛についての方法などの考えをどのように考えているのか。 

③ 高齢者の避難にいてはどのような考えを持っているのか。 

 

（２）高齢者福祉について 

   与那原町の今後における高齢者福祉についての方針はどのように考えているのか

お伺いします。 

 

（３） いじめ問題について 

①  与那原町においてのいじめは把握されているのか。 

②  いじめ問題に対応策としての考えや施策についてお伺いします。 

 

答弁求める者    町 長  教育長 

 

１３． 上 江 洲 安 昌  議員 一般質問要旨 
（１）オスプレイ配備に反対する町民大会について 

  オスプレイ配備に反対する県民大会実行委員会は、配備反対を表明する各市町村に住

民集会を開催するよう呼び掛けています。与那原町もオスプレイの訓練経路に含まれ

ることが明らかになっていることからも、早急に取り組むべきだと思うが町長はどう

考えているか。 
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（２）「子ども子育て支援関連法」について 

  ① 社会保障と税の一体改革に関する３党合意に基づき「子育て関連法案の修正等」

として、「総合こども園法案」を見送り「認定こども園法の一部改正法案」を示すな

どの修正等が行われ、可決された。政府案の「総合こども園」は見送られ、これに

代わり「幼保連携型認定こども園」が示された。この二つの施設で大きく異なる点

は何か聞きたい。又、認定こども園、保育所および児童福祉法第２４条に関する政

府案と修正後の内容について、異なる点について聞きたい。 

② 与那原町の保育園運営にどう影響するか聞きたい。 

 

（３）軽便鉄道与那原駅跡公園整備事業について 

    太平洋戦争で破かいされた軽便鉄道の説明版やモニュメントを設置し、与那原町

の新しい観光スポットとして公園及び道路の整備を行うとあるが、私は町の重要な

財産として、もっと幅広く町民の智慧を結集して、保全、活用を図るべきと思うが

町長の考を聞きたい。 

 

（４） 住宅リフォーム支援事業について  

下水道接続工事は対象になっていないが入れるべきではないのか、理由を聞きたい。 

 

           答弁を求める者   町長   教育長 

 

１４． 津 波 古 国 明  議員 一般質問要旨 

（１）東部清掃施設組合の規約について 

  ① 組合規約において、現在、管理者１人、副管理者５人、組合議員１８人、その他、

大世帯と思うが、改正の考えはないのか。 

  ② 最終処分場の場所等が大詰めをむかえていると思うが、サザン協が位置する上で、

組合に対する負担金、委託料などの課題等、基本的な考えをお聞きしたい。 

 

（２）一括交付金事業の活用について 

    ２４年度の大きな事業に複合施設建設、ＪＡ跡地整備事業、ハード、ソフト事業

が提案された。健康施設、スポーツ施設、防災、観光施設で、町民が最も望む複合

施設であると思うが、どのような活用、対策等の問題は。あるいは、場所等の他の

選択肢はなかったのか。 

 

（３）町道について 

    当町との所有権確認訴訟が昨年、今年と提起されている。対策をどのように考え

ているのか。 
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（４）与那原、西原漁業協同組合について 

  ① せり市がない漁業事業だという中で、イカ、ヒジキを活用し、どのように漁民の

所得向上に向け、対策しているのか。 

  ② 公益事業である漁協組合はどのような中で公助（共助）の形で町長の指導、ある

いは経済的（補助）を受け、その対策はどのようにしているか。 

 

 

          答弁を求める者    町 長  教育長 

 


